



三島地区コミュニティだより



道標

第 1 6 0 号

創刊日 昭和63年 6月20日

発行日 令和 6年12月20日

発行責任者 三島地区コミュニティ広報部

◆◆ 第36回 三島地区コミュニティ & 三島公民館まつり 10月27日(日) ◆◆

駐車場に特設ステージを設置し、地元のキッチンカー9店の他、久しぶりに自治会有志による「焼きそば」販売が行われました。

三島中生徒50名がボランティアとして参加し「子ども広場」の運営などに携りました。



開会式



オープニングアトラクション：三島中学校フラスバンド部の演奏
「銀河鉄道999」などの他、アンコールでは「宝島」が演奏されました



「焼きそば」販売。売り切れゴメン！



< ガラポン抽選 >
1等賞 おめでとう！



野外ステージでのライブ



子ども広場



▼ 三島：防災訓練

11月16日(土)

子ども1名を含む16名と三島地区の消防団員8名が参加し、防災訓練を行ないました。

DVDでAEDの使い方を学んだ後、マネキンを使い手順などを各自確認しました。

公会堂の駐車場で消火器訓練や発電機の使い方を確認し、実際にスマートフォンを充電して災害時に使えるように確認しました。



▼ 南郷屋：異世代交流・クリスマス会

11月30日(土)



西那須野商工会館において、育成部の子どもたちと地域のお年寄りの皆さん、および自治会役員がひと足早いクリスマス会を行いました。

第一部はビンゴゲームで子どもも大人も大盛り上がり。第二部はフェアリーヴォーチェの皆さんによるコンサート（3回目の出演）で、クリスマスソングや歌謡曲など素敵な歌声を聴くことができ、楽しい時間を過ごしました。

●● 安全マップづくり ●●

三島小3年生児童の校外学習に、まちづくり部の皆さんが協力しました。



9月24日(火)
町探検
どこが危険かな？

11月8日(金) 安全マップづくり



秋の花いっぱい運動

11月19日(火)三島小校庭で、三島小5年生と三島中1年生がプランターにパンジーを植えました。

プランターは各自治公民館に配られています。





～地域だより～



▼ 東三島：公民館まつり

9月29日(日)

もち・おこわ・焼きそば・唐揚げ・フルーツフルト・飲み物の販売の他、抽選会や子ども達の輪投げ・スーパーボールすくい等の楽しい催し物がたくさんあり、お囃子会やカラオケで更にお祭りが盛り上がりました。



▼ 三島：バス旅行

10月20日(日)

千葉県佐倉市（国立歴史民俗博物館）～（成田国際空港博物館）に行きました。



子ども8名・大人20名の参加があり、国立博物館では日本の歴史、民俗、考古学や様々な展示物があり、日ごろ知ることができない物を見る事ができ、大人も子どもも楽しく見学し学ぶことができました。その後、成田国際空港博物館に行き旅客機の大迫力な姿も見ることができて楽しめました。

▼ 西三島：BBQさんま祭り

11月16日(土)

地域の異世代交流事業として BBQ を毎年開催しており、今年は「旬のさんま」を用意し、約60人が参加しました。若い保護者の皆さんがさんまやお肉を焼き、子どもたちは高齢者に学校やお友達のお話をするなど、異世代が交流することで、顔見知りが多い自治会を目指し、地域の防犯にも寄与していきたいと考えています。



編集後記 2024年も終わろうとしています、皆さんいかがお過ごしでしょうか。今年は元旦の石川・能登半島地震、7月から8月のパリ・オリンピック、9月の能登半島豪雨、10月の石破内閣発足など、いろいろな出来事がありました。

皆さんのご家庭ではどんな出来事があったでしょうか。今年のベスト3などをご家族で話しあってみてはいかがでしょうか。良いお年をお迎えください。(Y. S)